

Le président libanais demande l'appui de l'ONU dans le différend avec Israël



Beyrouth, 24 février (RHC)- Le président libanais, Michel Aoun, a demandé l'appui de l'ONU pour confirmer la définition de frontières et éclaircir la souveraineté de son pays sur le territoire que réclame Israël.

Michel Aoun a signalé que jusqu'à présent, l'ambition d'Israël a été freinée par la détermination du Liban de défendre sa richesse potentielle de pétrole et de gaz dans ses eaux territoriales. Il a relevé qu'une invasion israélienne de ce territoire aurait des conséquences tragiques.

Ces deux pays frontaliers sont techniquement en guerre et sont opposés maintenant par un contentieux pour la demande israélienne de propriété sur une zone maritime en haute mer, classée comme bloc 9, que Beyrouth a cédé en licitation à des compagnies étrangères pour des travaux de prospection pétrolière.

Le chef d'état libanais a exhorté le gouvernement israélien à accepter l'arbitrage international afin de résoudre le problème et d'éviter une confrontation armée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155999-le-president-libanais-demande-lappui-de-lonu-dans-le-differend-avec-israel>



Radio Habana Cuba